
 

                                                                  

令和５年８月８日  

 

会   議   録 

 

 

審 議 会 等 の 名 称  令和５年度第１回  函南町地域公共交通会議  

庶務を担当する所属  総務課 

会 議 の 開 催 の 日 時 令和５年７月 31 日（月）午後１時 30 分 

会 議 の 開 催 場 所  函南町役場２階  大会議室  

出席者（職・氏名）  別紙名簿のとおり  

議 題 

⑴令和５年度実施事業について【協議】  

ア 函南町拠点循環バス  

イ 高齢者移動支援事業  

ウ  丹那小学校区高校生の函南中学校スクールバス

利用について  

⑵函南町地域公共交通計画策定方法について【協議】 

⑶伊豆箱根バス「大場-函南線」の状況について【報

告】 

配 布 資 料 （ 件 目 ） 別紙会議資料による  

審 議 の 状 況  

⑴令和５年度実施事業について  

令和５年度に計画している各事業についての検討の

方針、事業の予定について審議した。  

 

⑵函南町地域公共交通計画策定方法について  

令和２年度に策定した函南町地域公共交通網形成計

画の計画期間が令和６年度末までであるため、後継

計画である函南町地域公共交通計画の策定に向けた

取り組みの予定について審議した。  

 

⑶伊豆箱根バス「大場-函南線」の状況について  

大場-函南線の利用者数の減少、補助を受けてもなお

収支が悪化している状況について事業者より報告を

行った。 



審 議 の 結 果  

⑴令和５年度実施事業について  

ア 函南町拠点循環バス  

  事業方針について承諾を得た。  

  町職員の利用実態把握について意見があった。  

  今後予定されている利用実態調査において、問

いたい内容を明確にするよう助言があった。  

  年末年始の割引を認知度向上にどのように繋げ

るのか検討するよう意見があった。  

イ 高齢者移動支援事業  

  事業方針について承諾を得た。  

  高齢者にもわかりやすい周知用チラシの作成に

ついて意見があった。  

  タクシー券と現金の利用比率について質問があ

り、タクシー券が利用可能である旨の認知度を上

げる方法の検討について意見があった。  

ウ  丹那小学校区高校生の函南中学校スクールバス

利用について  

  事業方針について承諾を得た。  

  高校生が中学校から駅までどのように行くの

か。また、帰りの足を考えているか意見があった。 

  高校生以外も乗車できるよう検討を進めるよう

指示があった。  

 

⑵函南町地域公共交通計画策定方法について【協議】 

 計画の策定方法について承諾を得た。  

 町の現状を良く把握するよう指示があった。  

 運転手不足に対する支援策について検討するよう

指示があった。  

 脱炭素、コロナの３年間など社会情勢を良く見極

めるよう指示があった。  

 現計画の評価を確実に行うよう指示があった。  

 

備 考 

⑶については報告事項である  

 


